

Journal de bord semaine 12

Ce n'est pas sans une certaine émotion... !!!

Dimanche 29 janvier à 13h36 TU, soit exactement 12 semaines ou 84 jours après le départ du Vendée Globe, TechnoFirst faceOcean passe la dernière marque du parcours : Le Cap Horn

Une approche du Horn toute en émotion pour le skipper qui se délecte de paysages à couper le souffle. Au loin, les glaciers chiliens sont baignés de soleil, la côte est déchiquetée par les tempêtes incessantes et devant l'étrave, le fameux rocher à la forme si reconnaissable.

« C'est un moment exceptionnel que de vivre ça... » Un véritable privilège d'arriver ici en solitaire et en course. Le bateau est en parfait état et le bonhomme aussi. C'est une page qui se tourne et il faut vite se projeter sur le reste du parcours. Et puis, en passant Le Cap Horn, j'ai bien fermé la porte du grand Sud, « à double tour » comme me l'a demandé le directeur de course.

Avec 7 000 miles restant à parcourir, la route vers les Sables est encore très longue. Il faudra une grosse semaine à Sébastien et TFFO pour rentrer en zone tempérée et pouvoir enfin prendre une douche et assécher le bateau.

En fonction de la météo, deux à trois semaines seront nécessaires pour atteindre l'équateur et la même chose pour rejoindre les Sables.

L'arrivée est donc prévue au plus tôt le week-end du 25/26 février et au plus tard le week-end du 11/12 mars. Sachant que Sébastien ne dispose de nourriture que jusqu'au 4 mars, au plus tard !!!

Vous pouvez voir la vidéo de TFFO passant Le Cap Horn sur :

www.facebook.com/faceocean - www.faceocean.fr - www.vendeeglobe.org

Bonne semaine.

Sébastien

Weekly updates 12

What an emotional Sunday!!!

On January 29 at 13h36 UTC and following 84 days or 12 weeks at sea since the start of the Vendée Globe, TechnoFirst faceOcean clears the last mark of the race: "Cap Horn".

A very emotional skipper is enjoying a jaw dropping scenery. The snow at the top of the mountains is drenched with sunshine; the coast is shattered by continuous storms and over the horizon, the most recognizable land mark for all sailors. The very famous Cap Horn.

It is an exceptional moment, a rare privilege to arrive here as a solo sailor still racing in the vendee globe. The boat is in perfect conditions and the skipper is fine too. It really feels like closing a chapter but we very quickly have to focus on the rest of the journey. I did shut the door when exiting the Pacific Ocean and "kept the key" as asked by the race director.

With 7000 miles to go until the finish, the race is far from over. Sebastien will need about a week to gain some well-deserved summer temperature.

Depending on the weather, he will need 2 to 3 weeks to reach the equator and a similar time to then reach Les Sables. So, TechnoFirst faceOcean could be crossing the finish line as early as February 25/26 and as late as March 11/12. Bearing in mind that Sebastien has only food until March 4 absolute latest!!!

You can watch the video of the TFFO clearing the Horn on :

www.facebook.com/faceocean - www.faceocean.fr - www.vendeeglobe.org

Good week

Sébastien